



EL DEPORTE CONTRA LA VIOLENCIA





En el marco de su programa social Violencia Cero, las autoridades de FeBAMBA, en nombre de su Consejo Directivo, dieron a conocer una serie de propuestas para combatir un flagelo que se repite de manera sistemática en los estadios del Área Metropolitana.





En este sentido, se trata de medidas severas y ejemplificadoras para que el básquetbol continúe siendo un deporte íntegro, sano y de valores que convoque a la familia en su totalidad.

El programa social “Violencia Cero”, que corta transversalmente todos los estamentos de nuestra Federación y es compartido por nuestras afiliadas, tiene como meta fundamental la difusión y realización de acciones preventivas para erradicar los hechos de violencia en los clubes que componen el básquetbol de Capital Federal y alrededores, tanto en las categorías formativas como en las mayores.

Dicho esto, damos a conocer las propuestas.





COMUNICACIÓN

Se realizará una campaña de difusión en redes y web para el buen comportamiento en los estadios. Incluye cartelera alusiva para los clubes.





ARBITRAJE

Serán como mínimo dos árbitros por afiliada. Quien no se presente, se someterá a las multas previstas en el Reglamento General.

Se llevarán a cabo convenios con Profesorados de Educación física. Aquellos alumnos que tengan cursada y aprobada la materia que incluye el Reglamento de básquetbol, tendrán el examen teórico aprobado y podrán dirigir luego de la prueba correspondiente en cancha.

Todo los árbitros, sin excepción, deberán presentar Registro a nivel CAB, constancia de monotributo y los exámenes médicos correspondientes. La CAB distribuirá árbitros de zonas aledañas en el lugar que se los requiera.



DISCIPLINA

Los actos de agresión de cualquier índole traerán aparejados severas multas para los infractores, que también serán reportados y castigados con autoridades policiales.

A su vez, los clubes se someterán a pérdidas de puntos y disputa de compromisos a puertas cerradas.



NUEVAS PROPUESTAS A CONSIDERAR

Asignación numérica y cromática a padres en cada club (utilización de chalecos identificatorios)

Cámaras en cada una de las canchas del Área Metropolitana para identificación de actos de violencia.

